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Tendrá auditorio para conciertos y locales de ensayo   





Este miércoles Torrejón celebra el último Pleno ordinario de la legislatura, y lo va a hacer con un tono claramente preelectoral. Y como muestra un botón, pues el PSOE convierte en una moción una de sus principales propuestas electorales, que presentará de forma oficial durante la sesión: la creación de una Casa de la Música con auditorio para conciertos y salas de ensayo destinada al mundo de la cultura de la localidad.

"Hace 4 años, en mayo de 2019, Javier Castillo, candidato a la alcaldía de Torrejón de Ardoz, presentó un proyecto que suponía un hito en la historia de la cultura de la ciudad, la Casa de la Música. Este proyectó nació de la mente de grandes artistas de la ciudad como El Chojín, Kultama o Cosa Fina y otros profesionales de la música y la cultura en nuestra ciudad entre los que hay profesores de música y productores radicados en Torrejón de Ardoz. El proyecto se presentó despojado de sesgos partidistas más allá de la concepción que Javier Castillo como candidato a la alcaldía tenía (y tiene) del papel protagonista que debe tener la cultura en la ciudad, en particular la música y las distintas expresiones de arte que emanan del talento histórico que acumulan una gran cantidad de artistas torrejoneros/as. Con la victoria del Partido Popular en las elecciones de 2019, el proyecto quedó a su disposición, pues despojado de logos y colores políticos, era una actuación hecha por y para los torrejoneros", explica el partido..

"De entrada y a modo de concepto, la Casa de la Música no es un espacio dependiente de festejos, se construye bajo el amplio paraguas de la cultura y la gestión debe residir en ese ámbito, pues no se trata de hacer un festival o un concierto puntual, sino de un espacio y actividades estables y permanentes.

Javier Castillo la define así: “Torrejón es la cuna de grandísimos artistas y jóvenes talentos a los que hay que apoyar y facilitar los recursos necesarios para que sea su talento y su dedicación los únicos que pongan límite a su sueño en nuestra ciudad. La Casa de la Música comprende un amplio proyecto que abarca desde la formación musical y el asesoramiento profesional, hasta la construcción de una sala de conciertos, locales de ensayo y la firma de convenios con estudios de grabación de la ciudad. Esta es una apuesta por la cultura que trasciende ideologías, un proyecto que es para la ciudad y deseamos que así se entienda y pueda ser en breve una realidad. En el desarrollo de este proyecto no he viajado solo, me han acompañado grandísimos artistas de nuestra ciudad, técnicos altamente cualificados, profesores de música y todos los actores necesarios para abordar un plan tan ambicioso y a la vez ilusionante como este, todos ellos forman parte de la elaboración del proyecto y apoyan la Casa de la Música de Torrejón de Ardoz.”

Entre las iniciativas previstas, destacan:

• Para la “Casa de la Música”, se creará una sala de conciertos, locales de ensayo y estudios de producción con precios muy accesibles para los artistas inscritos.

• El registro como artista o grupo en la Casa de la Música será gratuito.

• Todos los viernes habrá conciertos en la sala para artistas y grupos de Torrejón.

• Previo al concierto se acordarán varias horas de ensayo con cada artista/grupo.

• Habrá convenios para grabar con estudios ya existentes en Torrejón de Ardoz.

• Se ofrecerá formación y asesoramiento.

• Se creará un concurso anual para artistas y grupos de la ciudad en el que los ganadores serán premiados con horas de ensayo, un concierto y grabación audiovisual con promoción.

“Torrejón es la cuna de grandísimos artistas y jóvenes talentos a los que hay que apoyar y facilitar los recursos necesarios para que sea su talento y su dedicación los únicos que pongan límite a su sueño en nuestra ciudad. La Casa de la Música comprende un amplio proyecto que abarca desde la formación musical y el asesoramiento profesional, hasta la construcción de una sala de conciertos, locales de ensayo y la firma de convenios con estudios de grabación de la ciudad. Esta es una apuesta por la cultura que trasciende ideologías, un proyecto que es para la ciudad y deseamos que así se entienda y pueda ser en breve una realidad. En el desarrollo de este proyecto no he viajado solo, me han acompañado grandísimos artistas de nuestra ciudad, técnicos altamente cualificados, profesores de música y todos los actores necesarios para abordar un plan tan ambicioso y a la vez ilusionante como este, todos ellos forman parte de la elaboración del proyecto y apoyan la Casa de la Música de Torrejón de Ardoz.”

Además los socialistas llevarán a la sesión la situación del nuevo barrio de Soto Norte, y lo hacen para desvelar algo que puede ser clave en los recursos judiciales de los afectados por la gasolinera: junto a la nueva estación de servicio hay un centro de transformación.

"Enmarcada en el Plan de Acción en Barrios, presentamos esta propuesta relacionada con el desarrollo más reciente de la ciudad, Soto Norte, que, sin embargo, tiene múltiples carencias que hemos detectado y muchas otras que nos han trasladado los vecinos y vecinas del barrio. No dispone de centros de educación infantil, primaria ni secundaria en la zona. En cuanto a dotaciones sanitarias tiene un Hospital privado y cerca el hospital de Torrejón, pero el barrio carece de un Centro de Salud propio. Carece de farmacias. A nivel cultural, el barrio carece completamente de cualquier dotación, a la espera de que el centro cultural anunciado en el año 2019 pase de ser una maqueta a ser una realidad. En cuanto al transporte tiene cerca el apeadero de RENFE - El Soto, sobre el cual nos han trasladado que es necesario crear un acceso directo desde la zona norte de la Av. de la Constitución. En cuanto a los autobuses urbanos e interurbanos tiene las paradas propias de la Av. de la Constitución, pero los vecinos nos han demandado que se haga al menos una parada del 824 en el entorno de la “torre alta”. Las zonas verdes consisten en eriales llenos de piedras que no se ha tenido la precaución de nivelar ni aplanar, en los que se han plantado árboles y se han inaugurado a toda prisa para sacar el titular y la foto de turno en la revista municipal, pero que no cuentan con las mínimas dotaciones para poder ser considerados parques. Faltan bancos, farolas, fuentes y zonas de sombreado, incluso en las zonas de juegos infantiles. Los pipicanes no tienen la arena necesaria ni ningún tipo de fuentes. Otra carencia tiene que ver con las zonas deportivas, apenas un carril – bici y nada más en el entorno, no hay ningún tipo de zona deportiva ni algo que se le parezca", resumen los socialistas.

"Otra cuestión de amplio consenso es que el número de contenedores es insuficiente y no están soterrados. Las vecinas y vecinos también demandan la construcción de una rotonda en la intersección de la C/ Jimmy Carter con la Av. de la Constitución, que descongestione el tráfico de la zona y favorezca la fluidez de la circulación y el aparcamiento. Otro problema de primera magnitud que nos han trasladado las vecinas y vecinos del barrio es la falta de plazas de aparcamiento en superficie, que se va a ir agravando paulatinamente con la finalización y entrega de las promociones de vivienda ya programadas y con las nuevas. En lo relacionado con el comercio, existe un amplio consenso entre las vecinas y vecinos sobre la necesidad de favorecer la implantación de comercio de proximidad. Por último, no podemos dejar pasar la oportunidad de manifestar nuestro desacuerdo con la gestión política realizada por el alcalde en torno al problema suscitado por la gasolinera PLENOIL en la Av. Constitución, a las 180 familias de las viviendas ubicadas en Martin Luther King, 2 que ha tenido como consecuencia que se otorgara licencia para su construcción en una ubicación que no es precisamente la más idónea. Entendemos que había vías de recursos judiciales no exploradas para argumentar la no concesión de la licencia como la proximidad de un centro de transformación, lo regulado en el PGOU sobre la parcela T12, la emisión de luz directa sobre las viviendas, el aumento de contaminación ambiental y acústica o la eliminación de plazas de aparcamiento públicas y metros de acerado, entre otras. Consideramos que los vecinos y vecinas tienen un barrio nuevo que a día de hoy está compuesto por viviendas y gasolineras, nada menos que cinco en el entorno, y con posibilidad de que se construya una electrolinera junto a la gasolinera de Plenoil", concluyen.

La polémica instalación de una gasolinera a escasos metros de las viviendas no es el único gran problema que tiene el barrio más nuevo de Torrejón de Ardoz “Soto Norte”, además de esto el barrio carece de servicios elementales para la calidad de vida de sus residentes y para su día a día.

El barrio está creciendo a un gran ritmo por la construcción de nuevos residenciales, varios de ellos promovidos por el ayuntamiento, pero el crecimiento está siendo completamente desordenado y esto ha provocado que los únicos comercios y servicios que tienen en la zona son tres gasolineras dentro del propio barrio y un hospital privado.

El ayuntamiento se esfuerza en dibujar una falsa realidad en la revista municipal haciendo ver que el barrio cuenta con nuevas zonas verdes y deportivas, centro cultural y otros servicios, pero la realidad es tozuda, los vecinos/as claman por comercios de proximidad, en especial una farmacia, por más contenedores de residuos y soterrar los existentes, por más aparcamiento, paradas de autobús, zonas verdes de verdad, con césped, fuentes y arbolado, zonas deportivas, más limpieza, más seguridad, ,más iluminación y un largo etcétera.

Por ello, el candidato a la alcaldía de Torrejón, Javier Castillo, junto a miembros de su candidatura han realizado varias reuniones con vecinos del barrio y visitas para conocer de primera mano todas estas necesidades y fruto de ello ha presentado una moción para el pleno del próximo 29 de marzo en la que incluyen una batería de propuestas para conseguir que el barrio cuente con los servicios que necesita y merece, entre ellas destacan:

- Construcción de un gran aparcamiento público en Soto Norte

- Creación de paradas de autobuses y mejora en el acceso a la estación de Cercanías

- Fomentar la llegada de comercio de proximidad y en particular propiciar la instalación de una farmacia.

- Creación de un parque, pistas deportivas y pipican en la zona este del barrio y terminar y mejorar el existente en la zona Oeste

- Mejorar la limpieza del barrio e instalar mas contenedores y soterrar los existentes.

- Mejoras en la iluminación y en la seguridad.

- Mejoras en los accesos y salidas del barrio

- Solicitar a la Comunidad de Madrid un Colegio Público y un Centro de Salud.

- Solicitar al gobierno de España la puesta en marcha de la línea de cercanías que conecta Torrejón con Avenida de América.

Además, en la moción critican el papel pasivo del alcalde de Torrejón que otorgó licencia de obras para la instalación de una gasolinera y evitó recurrir judicialmente existiendo diversas argumentaciones que los propios vecinos conocen.

En palabras del portavoz del PSOE y candidato a la alcaldía, Javier Castillo: “Soto Norte es el paradigma de la gestión municipal de Nacho, el alcalde. Improvisación urbanística, especulación y crecimiento desordenado, esto ha provocado que el barrio más nuevo de la ciudad sea un compendio de viviendas y gasolineras, un desastre. Por eso hemos presentado este plan antes de que sea tarde, un plan elaborado junto a vecinos y vecinas de todos los residenciales del barrio. Estos torrejoneros pagan impuestos como los del resto de la ciudad, pero a cambio reciben un barrio sin servicios públicos y con grandes carencias. Vamos a poner soluciones.”
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